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香港文匯報訊（記者李思穎）陳奕迅（Eason）昨日出
席按摩椅活動，他透露日前因扁桃腺炎入院治療，在醫院
有專業人士照顧是最好，總好過留在家散播病菌，所以入
院吊了幾日鹽水，現在幾乎已痊癒。
因病關係，Eason都有戒口，他笑言：「除了飯和粥，
其他酸和辣都要戒掉，原本這品牌日前在上海有活動，
我亦因病缺席，（沒有按摩椅前用什麼按摩？）可以
運用牆角和柱，好正㗎，順便練埋腳力，（囡囡會
幫你按摩？）我好受力，她不懂。」
早前其太太徐濠縈透露有意陪女兒到外國讀
書，Eason聞言笑說：「咁正！我好耐沒試
過一個人霸住成間屋，咁益我？（會否不捨
得女兒？）到時先知，當年自己在外國讀
書時，便沒有掛住屋企，青春期應該是這
樣子，無需要擔心，當然她要在讀書和
玩取得平衡，（擔心女兒帶朋友回家
嗎？）有朋友是正常，女兒都好有交
代，但就好少朋友來我家，自己當年也
不敢，不過我好開通，適當時候便見
面，大家好似講到我嫁女，哈哈。」

香港文匯報訊（記者李思穎）郭富
城（城城）的世界巡迴演唱會將於11
月24日在廣州首站正式啟航，日前他
聯同製作團隊到廣州舉行發佈會，並
即時公佈加開25日一場，現場吸引過
百媒體前往採訪，並有近3百歌名迷組
團到場支持偶像。
城城開騷往往是不惜工本，務求為歌

迷送上完美演出，他透露：「世界巡唱
製作費超過3千萬港元，必須要打造多
一套智能舞台作巡演之用，還有因為舞台
機關變化很多，為配合最好的排練水準，
製作組在香港搭建1：1的舞台用作排練先
夠精準。」
由於這個智能舞台有多功能「變身」效果，

所以城城表示：「大家在不同位置，不同角
度，都看得我好清楚，和有不一樣的視角。而為
了今次巡演，亦設計了一個水世界環節，給大家一

個欣賞新元素。」
城城因有電影工作，為了爭取排練時間，特別請排舞

師和他一起工作，趁休息空檔，立即啟動排舞的安排。為表
心意，主辦機構特地打造了一個金裝版的城城手辦公仔，贈予

城城，寓意城城是真金不怕洪爐火的舞台王者。

香港文匯報訊（記者 吳文釗）袁
潔瑩、黃翊前晚出席護膚品牌晚宴，
早前參與《流行經典50年》音樂節
目的袁潔瑩被傳有意復出拍劇，她解
釋只要不影響她做義工的時間都不介
意做，說：「現時我大部分時間做義
工，下星期會去長者活動義唱，除表
演外也會幫手做其他事，例如跟香薰
治療師學習如何幫老人家按摩鬆
弛。」袁潔瑩稱最難忘曾探訪一名
97歲的婆婆，起初對方不太喜歡說
話，只問過她懂不懂耕田，她說：
「婆婆思想仍停留在以前的日子，
我答她話現在香港沒有人耕田，婆

婆就反問不耕田哪裡有飯吃。現在
有時她不見我去探她，都會問其他
義工我去了哪。」至於袁潔瑩可有
念頭籌款興建護老院或孤兒院，她
透露身邊有朋友已經有做，詳情留
待有實際成果時再公佈。
本周二開騷的黃翊笑言現在感覺像

十月懷胎，期待BB出世，他說：「現
在期待多過緊張，開騷當日也是我出
新唱片的日子，感覺像雙喜臨門。」
黃翊坦言已有廿多年沒唱自己的歌，
現在像練新歌一樣記歌詞，加上要排
舞也辛苦，但很享受過程，所以前晚
也抽空到來見舊朋友輕鬆一番。

香港文匯報訊（記者吳文釗）張敬軒
與衛詩雅昨日出席電競比賽開幕禮，軒仔
表示自己閒時也有打機，但技術只是入門
級，而且上網打機不會被人知真身，會用化名
來掩飾身份。軒仔表示因為自己打機差，所以常
在背後看熱鬧居多。
提到他剛為BOYZ演唱會做幕後顧問，軒仔說：
「做幕後有做幕後的快樂，做得幕前多也想學習幕後知
識，見到他們演唱會咁成功都好開心，希望他們快些在紅館
開騷，如果時間許可，我都不介意再幫他們。」對於好友關智斌
（Kenny）稱軒仔是對他很重要的人，軒仔笑道：「是重要的人之
一，演唱會上每個工作人員都好重要，重要已經好滿足，不一定要做最那一
位。」軒仔禮尚往來也稱Kenny對他是很重要的人，否則他都不會輕易出山幫手，
說：「演唱會對他們很重要，也對香港樂壇很重要，因為是很多人的青春。」

香港文匯報訊（記者李思穎）薛家燕、陳寶珠、
鄭融、琦琦、廖碧兒等昨日出席山頂的《乳健同行
2018》步行籌款活動，一眾嘉賓在台上分享乳房健康
的訊息。
鄭融表示以前不大習慣同朋友分享這類話題，現在
心態不同，覺得是生活一部分，話題健康，可以跟朋
友交流心得，自己都有定期身體檢查，從朋友口中得
知，可以做婚前檢查，所以要提醒身邊男女，但自己
就還未需要。問她和男友Martin可有計劃結婚？她
笑說：「每一刻都有諗下，大家都有傾，不過得個傾

字，哈哈。」
鄭融對於做身體檢

查，覺得男女醫生也沒
所謂，她稱：「我不會覺
得尷尬，有些長輩都話男
醫生較好，其實好睇個人感
覺，最重要令到自己有安全感和放
心，大家可以多試幾個，總會揀到適合。自己曾經都
以為會成世跟足適合的一個醫生，但醫生都要退休，
凡事有變數，最重要是搵個老公是一世就足夠。」

城城拍戲練巡唱
請排舞師跟身

只要不影響做義工 袁潔瑩願拍劇

鄭融認有跟男友傾結婚

妻陪囡囡去外國讀書
Eason嗌：咁正！ 小方怕鯊魚唔敢
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香港文匯
報訊（記者李思

穎）方力申、衛詩
雅、吳嘉熙（Cheron-

na ）與男友黃奕晨昨早
出席維港泳活動。沒有參與

落水的小方打趣說：「來為衛
詩雅揸咪」，其後他解釋因工作

在身，最初未知能否出席，工作
變動後先來到，不過他從來沒有參
加過這類活動，笑言：「私人理由
因我害怕鯊魚，沒有防鯊網便會淆
底，要知道鯊魚是深不可測，兒時經
常睇電影《大白鯊》導致有陰影。明
年要參加的話，今年要開始睇心理醫
生，其實我也想參加感受一下氣氛，
但真的要先看醫生克服陰影。」

第二度落水參賽的衛詩雅表示：
「小方是來支持我，雖然他沒落
水，但也有把頭髮整濕少少融合我
們。」她指前一晚緊張得不能入
睡，遂睇劇本自我催眠，因是

動作片關係，最後越看越精神，只
睡了個多小時，由於她不懂看水流，
全程也是逆流而游，比起上年更難，
她謂：「其間被前面游蛙式的參加者
踢中肋骨，繼而再被另一游自由式人
士踢中臉部，自己反應不來喝了兩啖
水。不過今年以享受心情參與，不再
像上年拚命游，當游到維港中間便
360度張望，真的很漂亮，但聽到後
面吹雞，又立即再繼續游，哈哈。」

吳嘉熙迫男友參加
Cheronna和男友黃奕晨參加優悠

組別，兩人同一時間衝線。已是第二
次參加的黃奕晨笑言：「今年是女友
迫我游，因上次遇上逆流，做了『逆
流大叔』，游了1小時仍然在同一位
置，拚命爬也上不到岸，都幾辛
苦。」首次參加的Cheronna笑說：
「今次幾好玩，我們是VIP組，沒安
排跟大眾市民一齊衝落水，所以都幾
搞笑，可以傾下偈，攬住浮波欣賞周

圍
風景，
不過男友
中途偏離游
道，要我大叫
他回來。」黃奕
晨笑言：「上岸時
太擠逼，不停摸到其
他人的腳皮，又撞到大
袋垃圾。」Cheronna即
說：「所以大家不要亂拋垃
圾。」他們透露11月會聯同
C AllStar成員安仔及張惠雅一起參
加「毅行者」，黃奕晨笑指這次也是
被迫，幾個人都各有各忙，要分開訓
練。
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■■張敬軒閒時也有打機張敬軒閒時也有打機。。

■■低胸亮相的定欣笑言低胸亮相的定欣笑言
只是小兒科性感只是小兒科性感。。

■■龐卓欣目標在龐卓欣目標在3030
歲前組織家庭歲前組織家庭。。

■■胡定欣讚西裝胡定欣讚西裝
煲呔男有魅力煲呔男有魅力，，
旁邊的陳家樂似旁邊的陳家樂似
完全符合條件完全符合條件。。

■城城日前在廣州舉行演唱會記招。

■■左起左起：：鄭融鄭融、、傅珮嘉和傅珮嘉和
鍾舒漫分享健康訊息鍾舒漫分享健康訊息。。

■■方力申方力申
前來支持前來支持
衛詩雅衛詩雅。。

■■吳嘉熙和男吳嘉熙和男
友黃奕晨同一友黃奕晨同一
時間衝線時間衝線。。

■袁潔瑩經常做義工。

■■落水前落水前，，衛衛
詩雅先拉筋詩雅先拉筋。。

胡定欣覺得着西裝好有魅力，稱可
惜自己不是返寫字樓工，問她若

有男士打煲呔是否會加分？她說：
「會欣賞他有品味。平時有男同事拍
戲角色着得hea，但出活動穿西裝就
會靚仔很多。」
早前與姚子羚、蕭正楠和曹永廉

到瑞士拍旅遊節目的定欣，笑稱全程
只顧吃芝士，沒見過瑞士男士會打煲呔，

反而最欣賞西班牙男士。而艷遇也只有兩位
男拍檔，因為他們三人要照顧阿廉這位「老
人家」。提到瑞士之行，定欣坦言辛苦程
度不輸拍劇，說：「因為我之前去過瑞士
玩，但工作不同去玩，上雪山要搭四次纜

車，比搭巴士更多，如果再拍下一輯要考
慮，可能選擇拍劇更好。」

讚岳華西裝煲呔戲有型
對於資深演員岳華在加國病逝，曾與對方

合作的定欣大嘆惋惜，說：「我和岳華合作最
多戲份是《巾幗梟雄之義海豪情》，收到消息
他離開覺得好惋惜，之前在公司見不到他，知
道他一定返了加拿大，從同事口中都知他近年
身體不好，有託同事們問候他。」定欣憶述與
岳華合作相處愉快，而且也影了不少相留

念，說：「他是前輩但很專心工作，他拍戲常
穿西裝煲呔好有型，能夠跟他合作是我的榮
幸，希望他家人節哀順變。」

龐卓欣忙照顧腳傷男友
龐卓欣（Ada）表示近日忙照顧腳傷男友，
說：「他打籃球又弄斷十字韌帶，今次已經是
第二次，他已經答應我不再打波，要退役
了。」Ada稱男友做手術後有3個月時間不能下
床，她有煲湯水和弄早餐照顧對方。笑指Ada
是否練習做人妻，她說：「我們年紀還小，我
26歲、他才28歲，我們都想先賺多些錢再計
劃。」Ada坦言做KOL和教小朋友唱歌後，父
母已停止經濟上的支持，她也不好意思向父母
攤大手板要錢，現在目標在30歲前開音樂中
心、置業做包租婆和結婚組織家庭。
與未婚夫同來的貝安琪，表示近日都忙拍婚

紗照，問到有否跟囝囝一起拍攝，未婚夫Simon
笑稱會很困難，因為BB難以控制，要出動玩具
和糖果來引誘他合作。至於婚禮何時舉行和用
什麼主題，他們二人大賣關子保持神秘，表示
到時會給到賓客不一樣的感覺。問到會否採用
中式傳統向父母斟茶，Simon稱婚禮會中西合
璧，長輩想喝茶他也不介意斟，貝安琪就稱媽
咪知她要結婚已經很開心。

■■貝安琪與未婚夫同來貝安琪與未婚夫同來。。


